

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**ESTRASBURGO, FRANCIA: PARLAMENTARIOS DE EUROPA, AUSENTES, CUANDO HABLÓ FERNÁNDEZ NOROÑA; CDMX-SENADO: MORENA Y SATÉLITES, “REVIENTAN” SESIÓN, CON MARKO CORTÉS, EN TRIBUNA**

Cual antier ofreció, ayer, senador panista, subió a tribuna en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, para presentar Punto de Acuerdo en el cual, solicita a Poder Ejecutivo Federal, promover con la Organización de Estados Americanos y Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Grupo de Investigación Interdisciplinario, Independiente, para asunto del rancho Izaguirre, Teuchitlán, Jalisco.

Como adelantó desde semana pasada, el senador de Morena, presidente en mesa directiva, antier, salió de viaje y, ayer, estuvo en aquella ciudad francesa, donde participó en la Conferencia Europea de Presidentes de Parlamento.

Jueves negro para ellos, producto de representación legislativa que tienen, en el grupo parlamentario del oficialismo y satélites, Morena-PT-Verde, que es el caso de José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña.

O de la oposición a la que pertenece el senador panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, del Partido Acción Nacional.

En aquella región de Europa, están al tanto de lo que sucede en nuestro país, desde el sexenio pasado, cuando un locuaz político, ambición, avaricia y codicia por el poder, lo ocupó en México y sus consecuencias, hoy, la resienten millones de mexicanos y, allá, particularmente España, nación con



la que el que ya fue mandatario del país, estilo personal de hacer política, violentó la relación.

Embajadores que envían países a otros países, es precisamente para fortalecer la relación y, enviar a su nación, la situación política, económica y social del país donde los mandan a representar al suyo.

México, no es la excepción y los diplomáticos acreditados con nuestro gobierno, reportan al suyo, la situación mexicana, de violencia, delincuencia, polarización de la clase política, perversa extinción del Poder Judicial Federal, de órganos autónomos...

Elecciones de Estado, señalamientos a la clase política en el poder, de presuntos vínculos con la violencia y delincuencia y, en todo el mundo, oyen y ven, cómo en México, califican a su gobierno con términos que puyan a los actores políticos en el poder: “narcoEstado, “narcopolíticos”, “narcogobernador”, “narcoPresidente”, “narcoMorena”...

Y lo peor, en Europa, acreditan a políticos que pertenecieron al partido en el poder, como el PRI o el PAN, cual embajadores de México. Saben y conocen de qué manera entregaron los gobiernos que presidieron en los estados, a través de presuntos acuerdos vergonzantes, con el gobierno pasado, para que Morena, los ocupe.

No fue casualidad ni coincidencia entonces, que, en el primer día de los trabajos en Conferencia Europea de Presidentes de Parlamentos, hay que decirlo en tiempo y forma, abandonaran el recinto europeo, cuando la intervención del presidente en Cámara de Senadores de México, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña.

Las imágenes que dieron la vuelta al mundo, dicen más que mil palabras, explicaciones o justificaciones, porque evidenciaron desaire al orador mexicano; en la foto oficial, lo ubicaron ¡hasta atrás!

Para colmo, el controversial senador de Morena, fue a expresar en la tribuna de la Conferencia Europea de Presidentes de Parlamentos, el discurso del



odio, mesiánico, mediático y de propaganda, cual si su discurso, lo redactó “ysq”.

Criticar a Estados Unidos, pero calla en CDMX, porque, ese discurso, no lo debió expresar en Europa. Lo que debe hacer Fernández Noroña, es ir a la embajada de Estados Unidos en México -tan cerca en Cámara de Senadores-, vociferar, lapidar, fustigar, a ese país y, entregar una carta de protesta contra el gobierno de Donald Trump, en el que manifiesta que “en ninguna circunstancia, México establece relaciones de subordinación con ningún país, por poderoso que sea”.

El desaire de legisladores europeos al senador mexicano, quedó para la historia, en esas imágenes que, ayer, circularon en los medios alternos de comunicación e información del país.

Vox Populi, fue virulento y lapidario hacia el controversial senador de Morena, quien, desde antier, cuando publicó en redes sociales, estilo totalmente Palacio de viajar en Air France, levantó rechazo ciudadano.

Si fue a festejar allá, 6 décadas y cinco años de vida, ¡qué bueno!, seguramente tiene sus ahorritos, para darse ese gusto, pero lo beligerante, ni aquí ni allá y ni seguramente en la Estación Espacial Internacional, si lo invitan, cambia su estilo de ejercer la política hacia los contrarios de su nuevo partido, Morena.

¡Caramba!, cuando debía preocuparle el caso Teuchitlán, llevar ese tema a la tribuna del Parlamento Europeo, ocuparse de expresar necesidad de que empresarios europeos, traigan sus inversiones a nuestro país, Fernández Noroña, fue a repetir el discurso mediático del oficialismo en nuestro país.

Duele, lastima, a más de un mexicano, que, a uno de sus representantes en la Cámara de Senadores, lo minimicen, ignoren y virtualmente, den la espalda, cuando interviene en una reunión legislativa, en Europa.

Que este incidente, sirva de ejemplo para la clase política en el poder, y su retórica, estilo de ejercer la política y ordenar políticas públicas, sea el que



en Europa exigen: democracia, libertad, desarrollo político, social y económico, para todos los países.

Por lo pronto, ese discurso, del senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, seguramente lo registró ya el Departamento de Estado que preside Marco Rubio.

También ayer, jueves negro, para el senador panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, a quien, en el momento de su intervención en la tribuna, representantes de Morena-Verde-PT, abandonaron el salón de sesiones y, hay que decirlo cual es, el opositor de Michoacán, sufrió la humillación del grupo mayor en el Senado.

¡Vamos, pues!, ni siquiera lo dejaron terminar y, el orador en turno, ya no tuvo motivo para obtener réplica de sus contrarios en el poder, en el tema que expuso: un Grupo de Investigación, Interdisciplinario, Independiente, para el holocausto Teuchitlán.

En el avión, Clase Premier asiento 1A.

En la conferencia, 34C.



Vacío de escaños que ocupan Morena y sus aliados en Senado de la República, puyó a los panistas, quienes lapidaron la cobarde acción, cual así la calificaron.

Falta de oficio, bagaje, sensibilidad, pero repleto del poder que tiene en la sede de Paseo de la Reforma, número 135, Adán Augusto López Hernández, quien, sin pudor

alguno, llegó a donde se sientan integrantes de la mesa directiva, se acercó al lugar que ocupó la vicepresidenta en funciones de presidenta de la mesa directiva, Imelda Castro Castro, para indicarle, que se revienta la sesión.

El ex dirigente nacional del PAN, alcanzó a leer tres párrafos, que sí tuvieron oportunidad de verlo y escuchar, los integrantes del grupo mayor y aliados, antes de abandonar el recinto senatorial.



**-“Desde nuestra visión, México se encuentra en las peores circunstancias de violencia e inseguridad. De hecho, México, se está convirtiendo en el país con más homicidios y desaparecidos en el mundo”.**

**-“El gobierno de López Obrador, durante 6 años, se dedicó a dar abrazos a los criminales y a echar culpas a los gobiernos pasados”.**

**-“Por el bien de México, yo esperaría que el gobierno de Claudia Sheinbaum, actúe con responsabilidad y que, por un lado, deje de estar echando culpas porque debe recordar que el gobierno pasado es de su propio régimen. Pero, por el otro, que actúe, que persiga, que detenga a los criminales”.**

**Luego, el panista, expresó virtual epílogo a su intervención:**

**-“Y antes de que se salgan los compañeros, porque veo que Adán Augusto les está pidiendo que se salgan, voy a pedir, coordinador Adán Augusto, que esta votación sea de urgente y obvia resolución, porque las familias de México, particularmente los desaparecidos, no pueden esperar más”.**

**-“Vean ustedes, esta actitud y quisiera que las cámaras del (Canal) Congreso, volteen a ver el pleno, cómo el coordinador Adán Augusto le acaba de pedir a los senadores de Morena, Partido Verde y PT, que se salgan del pleno”.**

**Y, civilidad, cuando Marko Cortés, ponderó a la senadora de Morena, Yeidckol (Polevnsky Gurwitz), “que no hizo caso a Adán Augusto”.**

**-“Querida Yeidckol, ¡gracias!, por quedarte a pesar de la indicación de Adán Augusto”, espetó desde la tribuna, a senadora de Morena.**

**Luego del inmoral episodio legislativo, ¡inédito!, hablaron ante los medios, el orador que ya no terminó su intervención, y su coordinador, Ricardo Anaya Cortés.**

**-“¿Cuándo se había visto que la mayoría saliera corriendo de una sesión para no enfrentar un problema que hoy tiene, literalmente, desangrado al país?”.**

**-“Salieron corriendo como cobardes las y los integrantes de la mayoría, mientras el grupo parlamentario del PAN, por voz del senador, Marko Cortés,**



hacía una propuesta concreta, sensata y pertinente, que, como él lo va a explicar, consistía en crear una comisión para investigar estas atrocidades ocurridas en este famoso rancho en el estado de Jalisco”, acusó Anaya.

Sin ambages, ex candidato presidencial en 2018, acusó que expansión del crimen organizado, no es casual, es responsabilidad de Morena y es consecuencia de su política, “abrazos, no balazos”. Además, en todo el país, quien gobierna es Morena, y la crisis de violencia y delincuencia, no es regional, es un problema nacional.

Virulento, el ex diputado federal y ex dirigente nacional del PAN:

-“Exigimos al gobierno federal de Morena, asuma su responsabilidad, que no huyan como cobardes, porque como cobardes le dan la espalda a las madres buscadoras (a las que no quieren recibir) y como cobardes hoy (ayer), abandonan la sesión, cuando lo que se estaba planteando era algo razonable y sensato: crear una comisión para investigar atrocidades ocurridas en ese rancho”.

¡Zas!

El de ayer, jueves negro para el PAN, en el Senado, con Marko Antonio Cortés Mendoza. También para Gerardo Fernández Noroña, en Estrasburgo, Francia.

Al senador de Morena, le dan la espalda legisladores europeos, durante su intervención en la Conferencia en aquella ciudad francesa. Y hace su discurso del odio y rencor, ante unos cuantos legisladores europeos.

Al senador panista, lo humillan los del grupo mayor, cuando le “revientan” sesión en la que, él, era orador para el caso Teuchitlán.

**EN EL CHACALEO**

Cuando la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, pide prudencia y dejar que las investigaciones del caso Teuchitlán, arroje resultados concretos, en el Senado, nuevamente, le dan la espalda, como el domingo 9 de este mes, en



el Zócalo CDMX... O cómo interpretar que, ayer, en la sesión del Senado, el coordinador del grupo mayor, Adán Augusto López Hernández, ordenara “reventar” la sesión cuando hablaba un representante del PAN, instrucción que acató la presidente en funciones, Imelda Castro y senadores de Morena-PT-Verde... Decimos que nuevamente le dan la espalda, porque, una vez más, polarizan la relación entre una Cámara del Congreso de la Unión, con la primera oposición en este país... Las formas ocultas de esa orden que se dio ayer para “reventar” sesión del Senado, son en el sentido de evitar que, en la tribuna, se lapide, puye y violente la figura del tutor político del senador Adán Augusto, por el caso Teuchitlán, consecuencias de la perversa y siniestra política de “abrazos, no balazos”, en el combate a violencia y delincuencia en el régimen pasado... Si por “cuidar” la investidura de Claudia Sheinbaum se trata, lo mejor que pueden hacer en el Senado, es impulsar diálogo, negociación, oficio, sensibilidad, con la oposición, guste o no, al grupo mayor y su coordinador... Porque si de evitar que se lapide la figura de “ysq”, necesitarían clausurar el Congreso de la Unión, para que no lapiden al antecesor del pasado inmediato, por el caso Teuchitlán... ¡Cuidado! ¡Hay Presidenta de la República!... Ahora sí que, parafrasear a la mandataria: lealtad, no significa subordinación... O como aquella frase en el sexenio de Miguel de la Madrid: disciplina, no significa sumisión... Tajante, **Ricardo Monreal Ávila**, cando critica y fustiga holocausto en Teuchitlán, Jalisco: “¡Nadie!, puede estar satisfecho ni tampoco conforme, con lo que está sucediendo ahí. Lo que ahí sucedió, lo que representa para todos los mexicanos y mexicanas, una vergüenza que concentra no solo impunidad, sino omisiones graves”... “Ya ayer (antier), el Fiscal General de la República, ha expresado una larga lista de omisiones graves que, en cualquier estado y en cualquier Fiscalía estatal o secretaría de Seguridad Pública Municipal, pueden hacerse de la vista gorda, de una dimensión tan grave de los hechos que ahí ocurrieron”... “Porque ahí, algo pasa, algo raro. Tiene que investigarse quién gobernaba, cómo gobernaban, cómo es que nadie se daba cuenta de lo que estaba pasando ahí. Y las omisiones tan graves que ahora están revelándose, no hablan sino de complicidades”... ¡Zas!... ¿Quién hace



la réplica!... ¿Algún panista? ¿Alguien del MC? ¿Jorge Álvarez Máynez? ¿Francisco Ramírez Acuña? ¿Enrique Alfaro Ramírez?... No llegan al Congreso de la Unión, iniciativas que anunció titular del Ejecutivo Federal, en materia de desaparecidos y madres buscadoras... El presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, señala que no se sabe cuál es la Cámara de origen. “No hemos tenido sobre este tema, vamos a esperar si llega aquí o si llega al Senado”... En cuanto se reciban los documentos, si es que llegan a San Lázaro, ofreció el legislador de Veracruz, se hace del conocimiento ciudadano... Aunque el futbolista que incursionó en política, le cuidan el fuero, el diputado Germán Martínez Cázares, externa esperanzas de que Claudia Sheinbaum, corrija a la Sección Instructora, y denote que sí



es procedente retiro de inmunidad parlamentaria al futbolista que destrozó la portería financiera de Morelos y “goleó” al estado, con más pobreza, miseria, inseguridad, violencia, delincuencia... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... ¡Llegó la Primavera de este año! ¡Bienvenida!, que su Luz, haga

renacer y florecer la armonía de este hermoso México y retire oscuridad en que se encuentra... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...